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院内学級は鴨川シーワールドに行ってきました。 
10月 4日（水）院内学級は校外学習で、鴨川シーワールドに行って

きました。朝から雨模様でしたが、現地では午前中雨も上がり、生徒た

ちは様々な動物の「ショー」を堪能しました。なかでも名物となってい

る、「シャチのショー」はやはり圧巻でした。写真はシャチの上にトレー

ナーの方が乗っているところですが、もっとすごいこともたくさん見る

ことができました。機会があったら皆さんも一度見てみてください。シ

ャチのショーでは、シャチが跳んだりしたときに大量の水が観客席に降

りかかるのですが、中にはカッパを着て最前列で見ていた生徒もいまし

た。ほとんど真上から滝のように水をかぶっていました…。楽しい一日になりました。 

 

ドイツ派遣生報告 
市川市では、毎年夏休みに市内の中学生の代表を、ドイツに派遣し交流を行っています。

コロナの関係で実際の訪問等は 4年ぶりでしたが、一中からは、          さん

が参加しました。派遣の様子や感想等を書いていただきましたので紹介します。 

 

・      です。私は中学生海外派遣事業の派遣生として、市内の16名とともに、7

月21日から8月1日の11日間をドイツのバイエルン州ローゼンハイム市ですごしま

した。私たち派遣生は、ドイツの学校体験であった日本ディに参加しました。日本ディで

は、派遣生が4つのグループに別れ、日本の文化についてプレゼンしました。私は和服

チームで、和服の種類について説明しました。ドイツの生徒は反応が良く、話しやすかっ

たです。また、他のグループでは、インスタントラーメンの試食をしていたり、日本の文

房具を配ったりしていました。学校日以外では、市内見学や隣のオーストリアに遠足に行

ったり、休日にシンデレラ城のモデルになったノイシュヴァンシュタイン城に行ったりも

しました。市内見学でお昼に食べたピザは、日本で食べるピザよりふた回り程大きく、派

遣生のみんなで「大きいね」と話しながらシェアして食べました。ドイツはＥＵ加盟国な

ので、オーストリアに行くときはバスで、パスポートも使いませんでした。私は今回のド

イツ研修に行く前は、正しい英語が使えるか、きちんとコミュニケーションがとれるか不

安でした。ですが、ホストファミリーは簡単な英語で話してくれて、通訳アプリも活用す

ることで、ほとんど言語の壁をかんじることなく生活できました。私が今回の研修で学ん

だのは、相手の言いたいことを理解しようとする気持ちさえあれば、言葉が通じなくても

なんとかなる、ということです。このドイツ派遣で得た経験を大事にし、これからの生活

に生かしていきたいです。 

 

10月の後半、今度はドイツからの派遣生が日本にやってきます。一中にも学校体験とし

て、24、27、30の 3日間登校する予定です。暖かく迎えるとともに、国際交流を深めて

ください。 
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生徒会役員選挙が行われました。 
本校では、９月１４日に生徒会役員選挙が行われました。旧役員の皆様、１年間本当にお

疲れさまでした。様々な行事の企画や運営、色々と大変なこともたくさんあったことと思い

ます。この経験はこれからの皆さんにとってかけがえのない経験になったことと思います。

また生徒会役員以外の皆さんもいつも素晴らしいフォロワーシップを発揮していただきあり

がとうございます。新生徒会のメンバーになっても、中心となる役員さんとそれを支えるそ

の他の生徒の皆さんの力で素晴らしい学校を作っていってください。 

新旧会長に一言ずついただきました。 

【旧生徒会長          】 

 僕は最初、会計監査として、生徒会本部役員の一員になりました。先輩方は何をするにも

余裕があり、僕は先輩に頼ってばかりでした。そして先輩が引退し、不安だらけで新生徒会

が始動しました。今まで集まりは先輩が進行して下さっていて、僕は見ているだけだったの

で、いざ、自分が進行するとなると分からないことばかりで、先輩の偉大さを痛感しまし

た。会長は自分だけでなく、全員の動きを把握して指示をしないといけないので、会計監査

の時より遥かに大変でした。大変と思うことと共に、仲間と乗り越えていく楽しさややりが

いを見つけることができました。一つの行事のために、放課後に残って何度もリハーサルを

重ねても、出てくるのは反省ばかりでした。不安で本番を迎えたこともありましたが、どの

行事も無事、成功させることができました。一年間会長をやりきって、自分の役職に誇りを

持てるようになりました。二年間沢山の行事に携わり、真剣に臨んでくれた全校生徒の皆さ

ん、今まで支えてくれてありがとうございました。 

【新生徒会長         】 

 こんにちは！生徒会本部役員会長になりました、    です。私はこの一中を、全員が

居心地よく過ごすことができ、少しでも多くの人が、違うクラスや違う学年の人と楽しく過

ごせる学校にしていきたいと思っています。そのために私は、学年や全校生徒でのレクリエ

ーションを企画したり、一中のマスコットキャラクターを作ることで、違う学年やクラスの

壁を越えて、交流を増やし、これまで関わったことのない人と仲良くなれるきっかけを作れ

たらいいなと思っています。この一中の皆さんがもっと楽しく、そしてのびのびと学校生活

を送れるよう、精一杯頑張ります！ありがとうございました。 

 

校長面接が始まります。 
明日（6日）から、3年生の「校長面接」が始まります。私は皆

さん一人一人とお話ができるのをとても楽しみにしていますが、皆

さんの中には緊張する人も多いと思います。高校等の「面接」で

は、その場だけ取り繕っても、たいていボロが出ます。「素」の自分

を見られても大丈夫なように、普段から人との接し方、話し方に気を付けておくことが大切

です。普段の自分に自信があれば、緊張する必要はまったくありません。 

 

後期教育実習生を紹介します。 
９月２５日（月）から、後期の教育実習生が来ていますので、この場で御紹介します。 

・               （社会） 

・               （体育） 

教育実習は１０月１６日（月）までです。頑張ってください。 


